

LA CRUZ ROJA Y LA MEDIA LUNA ROJA HAN ASISTIDO A MÁS DE 1.700.000 DAMNIFICADOS POR EL TSUNAMI

 Cruz Roja Española

- Más de 30.000 voluntarios y cientos de delegados internacionales participan en el operativo humanitario puesto en marcha por la Cruz Roja y la Media Luna Roja, que ha permitido movilizar más de 18.000 toneladas de ayuda humanitaria para los países afectados.
- Cruz Roja Española centra actualmente su operativo en la mejora de los alojamientos temporales, la construcción de viviendas permanentes, escuelas y centros de salud y la recuperación de los medios de vida de las personas afectadas.

Madrid, 21 de diciembre de 2005

Un año después del devastador tsunami del 26 de diciembre de 2004, los supervivientes de las costas del Océano Índico siguen trabajando por recuperar sus medios de subsistencia a pesar del duelo por la muerte de seres queridos.

Respaldo por la generosidad de la comunidad internacional, el Movimiento Internacional de la Cruz Roja y la Media Luna Roja, presente en 183 países, se han comprometido en seguir prestando ayuda a los damnificados a corto, medio y largo plazo. **"Hoy no sólo tenemos el deber y la posibilidad de suplir las necesidades inmediatas de supervivencia, sino también de abordar los factores de vulnerabilidad y los riesgos de la región, a más largo plazo, en asociación con otras organizaciones internacionales, organizaciones no gubernamentales y gobiernos"**, según apunta Rubén Cano, responsable del Plan Especial Maremoto, puesto en marcha por Cruz Roja Española tras el tsunami.

Hasta la fecha, la Cruz Roja y la Media Luna Roja han prestado asistencia a más de 1.700.000 damnificados de 10 países afectados, fundamentalmente a través de la distribución de suministros de socorro, refugio, atención de salud, agua y saneamiento, apoyo psicológico y ayuda para recuperar los medios de subsistencia.

La Cruz Roja y la Media Luna Roja han movilizado más de 18.000 toneladas de ayuda humanitaria para los países afectados y han contado con la participación activa de más de 30.000 voluntarios y cientos de delegados internacionales. **"Una vez finalizada la fase de emergencia, trabajamos desde hace meses para restablecer el funcionamiento de los servicios esenciales, recuperar la capacidad productiva de las personas, las familias y las comunidades y garantizar un cierto nivel de bienestar social y psicológico de las personas afectadas por el maremoto"**, indica Rubén Cano.

Cruz Roja Española (CRE), que recaudó más de 40 millones de euros gracias a la solidaridad de la sociedad española, participa activamente en el operativo puesto en marcha por la Cruz Roja y la Media Luna Roja. En estos momentos, CRE centra su actividad en la dotación de infraestructuras y saneamiento en varios campos de desplazados de Indonesia, la sustitución progresiva de campamentos de tiendas de campaña por alojamientos temporales, la reconstrucción o construcción de más de 2.000 viviendas y numerosas escuelas y centros de salud y la puesta en marcha de proyectos de desarrollo económico y de generación de ingresos para evitar situaciones de dependencia crónica respecto a la ayuda humanitaria.

Cruz Roja Española está trabajando además en el establecimiento de un Sistema de Alerta Temprana en la provincia indonesia de Aceh, vital en las estrategias de preparación ante desastres.

Por último, Cruz Roja Juventud (CRJ), la asociación juvenil de Cruz Roja, ha puesto en marcha en nuestro país la campaña 'Operación Tsunami: Un año de Solidaridad', en la que participan más de 10.000 alumnos de 94 centros educativos.

"El objetivo de la campaña es favorecer el conocimiento de la realidad de la infancia en los países afectados por el tsunami, promoviendo actitudes solidarias y valores humanitarios entre nuestros menores y jóvenes", según apunta Maite Gutiérrez, responsable de la campaña de sensibilización.

Para llevar a cabo esta campaña, voluntarios y voluntarias de CRJ acuden a centros educativos de 21 provincias españolas para realizar sesiones informativas y de sensibilización sobre Cooperación al Desarrollo en los países afectados por el maremoto y la intervención de Cruz Roja Española.

Para más información, contactad con el
Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española:
Tel: **91 335 46 11 / 570** y móvil **649 97 57 97**
www.cruzroja.es